

Lyon | Villefranche | Tarare | Villeurbanne | Oullins | Bron | Vénissieux | Rillieux

+ de zones de vie

Rechercher une commune

Mama Shelter, le coup de jeune donné à l'hôtellerie lyonnaise

Publié le 08/09/2011 à 00:00

Réagissez 1 photo



L'immeuble, dessiné par le cabinet BBC architecte, s'élèvera sur six niveaux Des chambres et des suites à la déco très originale signées Starck (comme ici à Paris) / Photo DR



Recommander

Lyon. Première pierre, hier, pour le « Mama Shelter ». Un hôtel qui vise à répondre au standard de l'hôtellerie de luxe avec de petits prix

Drôle de nom. Drôle d'ambiance. Drôle d'endroit. Au cœur du 7^e arrondissement, à l'angle des rues Marc-Bloch et Domer, le promoteur Cardinal vient de débiter les travaux d'un hôtel qui accueillera, fin 2012, 154 chambres et dont la première pierre a été symboliquement posée hier.

Mama Shelter (Shelter, de l'anglais abri), c'est le nom d'une chaîne d'hôtels notamment portée par Serge Trigano, l'ancien patron emblématique du Club Med, le célèbre designer Philippe Starck, l'urbaniste Cyril Auizerate et enfin, l'industriel lyonnais Michel Reybier (fondateur de Justin Bridou et propriétaire des hôtels de luxe La Réserve). Bref, du beau monde pour un concept qui se veut novateur et qui déjà a fait des petits en France - Paris, Marseille et bientôt Bordeaux - et à l'étranger avec Istanbul. Et le succès est déjà au rendez-vous, les résultats de l'établissement parisien dépasse déjà toutes les espérances.

A la fois low cost (les chambres seront facturées entre 80 et 140 euros environ), et « high style », le Mama Shelter prône de « nouveaux codes dans le milieu de l'hôtellerie », insiste Serge Trigano. « Nous sommes dans le siècle du tourisme des villes », poursuit-il pour expliquer sa politique de développement. Le Mama Shelter, qui s'adresse aussi bien à des hommes d'affaire qu'à des touristes, c'est aussi le brassage des Lyonnais et de ces clients venus d'ailleurs, un lieu de rencontre, un lieu de passages dans un quartier « populaire ».

L'immeuble, dessiné par le cabinet BBC architecte, s'élèvera sur six niveaux et s'étirera sur plus de 7 000 m². Un design signé Starck, des chambres et des suites à la déco très originale, voire déconcertante, équipées de toute la technologie Apple. Un vrai concept. La restauration sera signée par un grand nom de la cuisine française, Alain Senderens. En face, « la Villa Mama », un bâtiment de 250 m² qui pourra par exemple accueillir des séminaires ou qui pourra être réservé comme une suite. Parallèlement, Cardinal va construire une résidence étudiante de quatre-vingts logements.

Une satisfaction, également, pour le maire de Lyon, Gérard Collomb, qui a vanté sa politique menée en direction des investisseurs privés et le rôle joué par les collectivités dans de nombreux quartiers lyonnais.

Au total, l'investissement dans ce projet d'hôtel est évalué à 28 millions d'euros et devrait générer la création d'une centaine d'emplois. Ouverture prévue en décembre 2012.

Geoffrey Mercier



Recommander

Vos commentaires

+ de tags

Rhône

Notez cet article

Alertes info

Soyez les premiers informés :
inscrivez-vous à nos alertes mail

Je m'inscris